

365 renungan

Shaped by the Spirit of God

Yohanes 14:1-17

Aku akan minta kepada Bapa, dan Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya Ia menyertai kamu selama-lamanya, yaitu Roh Kebenaran. Dunia tidak dapat menerima Dia, sebab dunia tidak melihat Dia dan tidak mengenal Dia. Tetapi kamu mengenal Dia, sebab Ia menyertai kamu dan akan diam di dalam kamu.

-Yohanes 14:16-17

Roh Kudus memiliki peran yang sangat penting dalam kehidupan kita. Dipimpin oleh Roh Kudus berarti Roh Tuhan yang diam di dalam kita berperan aktif dalam membentuk hidup kita. Secara otomatis kita dimampukan untuk mengikuti kehendak-Nya. Kita diberi hikmat oleh Roh Kudus untuk membedakan mana yang baik, yang berkenan di hadapan Tuhan dan yang sempurna.

Roh Kudus mengingatkan kita akan dosa. Jika kita peka dan taat, kebiasaan dosa lama akan semakin tidak mendapat tempat di dalam diri kita. Roh Kudus mengingatkan kita akan kebenaran sehingga pengetahuan dan pengenalan kita akan Allah semakin bertumbuh. Dia juga membantu kita untuk semakin mengenal Yesus. Dia membimbing kita sehingga tidak salah arah. Roh Kudus juga menyertai kita dengan kuasa-Nya agar kita dimampukan bersaksi demi nama Yesus. Kehadiran Roh Kudus dan penyertaan-Nya membuat hikmat kita dipertajam, rohani kita bertumbuh, dan yang pasti, diri kita dibentuk oleh-Nya semakin menyerupai Kristus (shaped by the Spirit of God).

Suatu ketika, di perbatasan satu negara komunis, saya dan rekan saya berjalan bersama menuju pemeriksaan imigrasi. Sesaat sebelum memasuki ruangan, saya merasa bahwa tas yang saya bawa berisi bahan-bahan pekabaran Injil bisa mendatangkan bahaya buat kami. Sementara itu, rekan saya di dalam hatinya merasa perlu menukar tas miliknya yang berisi pakaian sehari-hari dengan tas milik saya.

Jadi saya membawa tasnya yang berisi baju-baju. Petugas memeriksa saya dan benar saja, isi tas saya dibongkar. Selain pakaian, hanya terdapat parfum, odol, sabun cair dan sejenisnya. Akhirnya saya diperbolehkan melewati imigrasi. Sementara rekan saya yang sama sekali tidak diperiksa, dengan mudahnya melewati imigrasi. Ini adalah salah satu contoh pimpinan Roh Kudus dalam hidup saya. Roh Kudus memberi hikmat di hati saya, juga memberi pengertian di hati rekan saya.

Semua berakhir indah.

Saudaraku, sudahkah Anda memberikan diri untuk dipimpin Roh Kudus dalam keseharian Anda. Roh Kudus telah hadir dalam kehidupan Anda. Mintalah penyertaan-Nya supaya terasa

nyata di dalam hidup Anda.

Salam dibentuk oleh Roh Kudus.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah membiarkan Roh Kudus menguasai diri Anda sehingga diri Anda semakin diubah dan dibentuk menyerupai Kristus?
- Apa pengalaman di masa lalu yang menjadi bukti penyertaan Roh Kudus di dalam hidup Anda?